

Fecha: 09-08-2024

Medio: La Estrella de Antofagasta

Supl. : La Estrella de Antofagasta

Tipo: Noticia general

Título: Realizarán simulacro de emergencia aérea en el aeropuerto

Pág. : 2

Cm2: 204,6

VPE: \$ 169.405

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

6.200

28.739

No Definida



HOY REALIZARÁN UN SIMULACRO DE EMERGENCIA AÉREA.

Realizarán simulacro de emergencia aérea en el aeropuerto

Un inédito simulacro de emergencia aérea se realizará hoy en el Aeropuerto Andrés Sabella de Antofagasta, ejercicio que se efectuará a partir de las 11:00 horas.

Así fue dado a conocer durante la sesión mensual del Comité de Riesgos Ante Desastres (Cogrid), destacando que la cultura preventiva es fundamental para este tipo de situaciones para evaluar los planes de emergencia y

medir los tiempos de respuesta para estar lo más preparados posibles ante un eventual hecho de estas características.

El director Regional de Senapred, Ricardo Munizaga Cuevas, comentó que se trata de un "simulacro de accidente aéreo en conjunto con la Dirección de Aeronáutica Civil y la compañía Latam, que buscará principalmente, evaluar las capacidades de res-

puesta por una emergencia de tales características con múltiples víctimas así como las coordinaciones, comunicaciones y la disponibilidad de recursos para afrontar tales eventos".

Además, agregó que "esta dirección regional, en conjunto con nuestras autoridades, estará supervisando y coordinando actividades propias para poder dejar más prevenidos y preparados

frente a este tipo de emergencias".

El Jefe del Aeropuerto "Andrés Sabella" de la DGAC, Carlos Aliaga, explicó que este simulacro también tiene como objetivo "probar el plan de emergencias del aeropuerto y la recomendación fundamentalmente a los pasajeros, clientes y usuarios de nuestro sistema aeronáutico es que estén permanentemente informados".